
井川町教育委員会２月臨時会会議録 

１．日  時  令和２年２月２７日（火） 午後４時～５時 

 

２．場  所  井川町公民館 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  幡宮明貞 

委員  齋藤正仁 

委員  遠藤勇人 

委員  小武海文恵 

 

４．欠席委員 

なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  伊藤一彦 

事務局次長    鷲谷幸平 

 

６．会議 

  （１）議案 

     議案第５号 令和２年度教職員の異動に係る内申について 

 

  （２）協議事項 

     新型コロナウイルス対策について 

     ・学校の卒業式・入学式の対応について 

     ・第２回夕学の会について 

 

７．情報交換 

 

８．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に幡宮委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   議案第５号令和２年度教職員の異動に係る内申について説明をす

る。 

※ 以下、人事案件のため記載は省略 



 教育長   続いて、協議事項に移る。①新型コロナウイルス対策について事

務局に説明を求める。 

 事務局長  （２月２７日の総理発言の中で、イベント等の開催について状況

を踏まえ開催の必要性を改めて検討するよう要請があった。） 

教育長   各県では卒業式に在校生や保護者を出席させずに行うところもあ

るようだが、井川義務教育学校では少人数であること、１年生～

９年生までの学校の特色を活かし、在校生、来賓、保護者を含め

て計画通りに進めたい。ただし、具合が悪い人の出席はさせず、

せきエチケットの徹底、式の時間短縮を行う。 

事務局長  町ではコロナウイルス対策室を設けた。秋田県では発症者がまだ

いないこともあり、町内のみのイベント等に関してはまだ中止等

の対策は必要ないという話し合いがされた。ただし、県外との交

流は避ける予定である。 

委員    仕事等で県外に行っていて、卒業式に合わせて帰ってくるような

人はいるのか。 

事務局長  いないとは言い切れない。 

委員    マスクの装着や、手指消毒の徹底を行った方が良い。 

委員    卒業式への参加者は全員マスクの装着が必須なのか。 

教育長   学校と相談したが、マスク不足の状況でもあり、合唱の際にマス

クをつけたまま歌うのは難しいという面もある。 

 委員    民間企業でもマスクをしながら営業を行っているところもある。

卒業式でも、卒業証書の授与や合唱の際はマスクを外すなどの対

応ができるのでは。 

 委員    教育長から話があったように、細かいところに留意しながら予定

通り行う方向で良いと思う。メディアではマスクよりも手洗いの

方が大切だと伝えていた。しっかり手洗いした状態で入ってもら

ったほうが良いと思う。 

 教育長   学校から卒業式参加にあたっての注意点を通知やメール等でお知

らせしてもらう。感染予防に留意しながら予定通り開催する方向

でよろしいか。 

 全員    異議なし。 

 教育長   それでは、予定通り進めていく。入学式や修学旅行については、

今後の様子を見ながら判断していく。 

       ３月４日に開催を予定している夕学の会だが、コロナウイルスの

感染者が出ている東京から講師を呼ぶことや、不要不急のイベン

ト開催の検討が要請されている状況で、今この会を開催するべき

かという点において、中止ではなく延期の対応をしたいと考えて



いる。みなさんから意見をいただきたい。 

 全員    延期にして良い。 

 教育長   それでは、延期するということで広報していく。 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


